

ノロウイルスにかかったら受診は？

現在、このウイルスに効果のある抗ウイルス剤はありません。このため通常対症療法が行われます。

下痢止め薬は、病気の回復を遅らせることがあるので使用しないことが望ましいでしょう。

個人差はありますが平均3日程度で症状は快方に向かいます。

しかし、脱水症状がひどい場合には病院で輸液を行うなどの治療が必要になります。

★症状が改善しない場合は医療機関に相談しましょう。

例)・おう吐が続いて水分が取れない状態が半日以上続く。

- ・腹痛がひどい・だんだんと痛みが増してくる。
- ・1週間以上下痢が続く、または血便が出る。
- ・3日以上高熱が続く。
- ・ぐったりして歩行も困難。



ノロウイルスにかかったら学校は？

医師から授業を休むよう言われた場合は、療養期間を含めて医師に確認をしてください。

(授業や学内試験などの手続きが必要な場合は、担当教員や教務課HP等で確認してください)

感染から約2週間はウイルスを排出し続け、感染拡大を起こすといわれています。トイレと食事前後の石鹼と流水での手洗いは徹底してください。

出来るだけ早く回復するためには



- ・経口補水液やスポーツドリンクを少量ずつ体に入れる。
- ・食欲が出てきたら、うどんやおかゆなど消化に良いものを摂る。
- ・ノロウイルスは、発症して腹痛や吐き気の症状がおさまっても、便から長期間排出されています。トイレの時は蓋を閉めて流しましょう。

内閣官房内閣広報室 HP ノロウイルス対策

[ノロウイルス（感染性胃腸炎・食中毒）対策 | 首相官邸ホームページ \(kantei.go.jp\)](#)

厚生労働省 HP ノロウイルス食中毒予防対策リーフレット 2017年版

<https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000182906.pdf>